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 ► Pela busca do acesso em 2024

CAT estreia na segunda fase 
jogando em Guaratinguetá

A Federação Paulista de 
Futebol – FPF – divulgou 
segunda-feira (26), tabela 
da segunda fase do campeo-
nato Sub-23 Segunda Divi-
são, torneio que vai indicar 
os dois times classificados, 
como campeão e vice, para 
as disputas do campeona-
to paulista da Série A3, em 
2024, mais os rebaixados 
que disputarão a quinta divi-
são a partir do ano que vem.

O Clube Atlético Taqua-
ritinga – CAT – nessa pró-
xima fase, está no grupo 8, 
juntamente com Vocem, de 
Assis, Mauá e Manthiquei-
ra, de Guaratinguetá.

O campeonato tem se-
quência no final de semana 
e o tricolor taquaritinguen-
se joga neste sábado (1º), 
a partir das 15h, na cidade 
de Guaratinguetá, contra o 
Manthiqueira.

Na primeira fase, CAT e 
Vocem se classificaram com 
tranquilidade, enquanto 
Mauá e Manthiqueira fica-
ram classificados em posi-
ções intermediárias.

O técnico Marcelo Ma-
relli do “Leão” terá o re-
torno de todos os titulares 

que não atuaram no empate 
diante da Francana, sábado 
passado. O treinador co-
nhece bem o time do Vale 
do Paraíba, já que em 2022 
foi técnico do Flamengo 
de Guarulhos e enfrentou o 
Manthiqueira naquela opor-
tunidade.

Desse modo, toda cau-

tela será pouca para o time 
cateano, mesmo sendo con-
siderado como favorito à 
vitória.

A tabela marca para 
quarta-feira (5), em Taqua-
ritinga, no estádio “Taqua-
rão”, CAT x Mauá, time que 
recebe nesta rodada o Vo-
cem, de Assis.

 ► Vai entender

Taquaritinga registra queda no número 
de habitantes, segundo Censo 2022
Município enfrenta diminuição populacional enquanto 

o Brasil e o estado de São Paulo apresentam crescimento
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 ► Tudo novo e perfeito

Santa Casa de Taquaritinga 
inaugura novo CEFISC, centro 
especializado em abordagens 

terapêuticas integrativas e funcionais
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 ► Charme e beleza na passarela

Tati Scarambone é coroada Miss Plus Size 
Taquaritinga em evento de sucesso

Foto: Leandro M
ura
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CAT, caminhada de 
sucesso em 2023 Taquaritinga fica para trás em relação 

às cidades vizinhas
Dados do Censo 2022 revelam queda na taxa de crescimento 

populacional e indicam desafios para o desenvolvimento do município

E 
 
m Taquaritin-

ga, quando se fala 
em futebol e claro, no 
CAT, os torcedores, 
todos apaixonados 
pelo “Leão da Arara-
quarense” se entusias-
mam, numa corrente 
impressionante,

Em 2023, não é 
diferente. Com a per-
manência da diretoria, 
reeleita em novembro 
passado, e depois, em 
fevereiro deste ano, 
com a contratação do 
técnico Marcelo Ma-
relli, jogadores foram 
chegando, amistosos 
foram realizados e o 
início do campeonato 
da segundona paulista 
criou uma expectativa 
muita grande na con-
quista do título, com 
vitórias importantes 
já na primeira fase da 
competição, conse-
quentemente, classi-
ficando o time para a 
fase seguinte do tor-
neio que vai apontar 
o campeão e o vice 
para o acesso à A3 em 
2024.

Neste sábado, o 
CAT reinicia sua par-
ticipação no campeo-
nato jogando às 15h, 
em Guaratinguetá, 
contra o Manthiquei-
ra, equipe do Vale do 
Paraíba, embora sem 
muita expressão no 

futebol paulista, mas 
que conseguiu sua 
classificação e agora, 
a exemplo do CAT, 
também vai lutar para 
conquistar o acesso.

Todos os jogos 
nesta segunda fase 
se apresentam bem 
mais difíceis dos que 
o da primeira fase, até 
porque, são equipes 
que reúnem melhores 
condições financeiras 
para sustentação dos 
atletas nos jogos de 
primeiro e segundo 
turnos.

A equipe do CAT, 
bem administrada 
pela jovem diretoria, 
com uma torcida jo-
vem fanática, como a 
“garra” do Leão, me-
rece todo o respeito 
dos adversários, até 
porque, ao lado do Vo-
cem, de Assis, foram 
as únicas equipes que 
terminaram a primei-
ra fase nas primeiras 
colocações, de forma 
invicta.

Uma vitória do 
CAT em Guaratin-
guetá, certamente vai 
representar uma espe-
rança muito grande na 
conquista do título em 
2023.

Os números divulgados pelo IBGE no Censo 2022 
confirmam uma tendência preocupante: Taquaritinga está 
ficando para trás em relação às cidades vizinhas no que 
diz respeito ao crescimento populacional e desenvolvi-
mento econômico.

Enquanto municípios da comarca, como Santa Ernes-
tina, Fernando Prestes e Cândido Rodrigues, apresenta-
ram taxas de crescimento populacional significativas, 
Taquaritinga registrou uma queda de -3,2% na taxa de 
crescimento. Os números são alarmantes e merecem uma 
análise mais aprofundada.

Santa Ernestina, por exemplo, obteve um crescimento 
populacional de 9,88% em relação ao último censo, pas-
sando de 5.568 habitantes em 2010 para 6.118 em 2022. 
Fernando Prestes também apresentou um crescimento 
considerável, com uma taxa de 7,37%. Já Cândido Rodri-
gues registrou um aumento de 8,28% em sua população 
no mesmo período.

A situação se torna ainda mais preocupante ao com-
pararmos Taquaritinga com outras cidades da região. Ma-
tão, por exemplo, teve um crescimento populacional de 
2,93%, com quase três mil moradores a mais em relação 
a 2010. Monte Alto registrou uma taxa de crescimento 
de 2%, enquanto Jaboticabal apresentou um aumento de 
0,22% em sua população.

O destaque, no entanto, vai para Araraquara, que ob-
teve um expressivo crescimento de 16,09% na taxa de 
crescimento populacional. Os números indicam um ce-
nário de desenvolvimento e progresso, contrastando com 
a estagnação vivenciada por Taquaritinga.

Essa realidade nos mostra que o município está per-
dendo espaço e deixando de ser referência para as cidades 
vizinhas. O que antes dependiam de nós, agora se mos-
tram como locais desenvolvidos e prósperos. É funda-

mental que as autoridades locais tomem medidas urgen-
tes para reverter esse quadro e impulsionar o crescimento 
de Taquaritinga.

Investimentos em infraestrutura, políticas de desen-
volvimento econômico, atração de empresas e geração de 
empregos são algumas das ações necessárias para impul-
sionar o município. Além disso, é essencial promover a 
capacitação da mão de obra local, estimular o empreen-
dedorismo e criar um ambiente favorável aos negócios.

A queda na taxa de crescimento populacional é um 
reflexo das oportunidades perdidas e dos desafios não en-
frentados. É preciso olhar para o futuro e buscar soluções 
inovadoras e sustentáveis para impulsionar o desenvol-
vimento de Taquaritinga, sem ideia mirabolantes e me-
galomaníacas que no final das contas não levam a lugar 
algum. 

A situação atual exige uma postura proativa das au-
toridades e a participação da sociedade como um todo. 
Somente com a união de esforços e uma visão de longo 
prazo será possível reverter essa tendência e colocar Ta-
quaritinga novamente no caminho do crescimento e da 
prosperidade.

O município tem potencial, recursos naturais poucos 
explorados e uma população talentosa. Agora é o momen-
to de aproveitar esses elementos e traçar um novo rumo 
para o futuro de Taquaritinga. A cidade não pode mais se 
contentar em ficar para trás, é preciso buscar o progresso 
e a melhoria da qualidade de vida de seus habitantes.
*Gabriel Bagliotti é jornalista responsável e diretor presidente de 
O Defensor. 

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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 ► Vai entender

Taquaritinga registra queda no número 
de habitantes, segundo Censo 2022
Município enfrenta diminuição populacional enquanto 

o Brasil e o estado de São Paulo apresentam crescimento

O Censo 2023 trouxe 
dados preocupantes para 
Taquaritinga. De acor-
do com as informações 
divulgadas esta semana, 
o município sofreu uma 
queda de -3,2% na Taxa 
de Crescimento Popula-
cional, apresentando uma 
diminuição no número de 
habitantes.

Para se ter uma ideia 
da magnitude desse declí-
nio, em 2022 a população 

era de 52.260 pessoas, en-
quanto em 2010 o número 
alcançava 53.988. Essa re-
dução reflete diretamente 
nos indicadores demográ-
ficos do município.

Atualmente, Taquari-
tinga conta com 23.210 
domicílios e abrange uma 
área de 594 km², resul-
tando em uma densidade 
demográfica de 87,93 ha-
bitantes por km². Esses 
dados colocam o municí-

pio na 130ª colocação no 
estado de São Paulo, na 
245ª colocação na região 
Sudeste e na 620ª coloca-
ção no Brasil, levando em 
consideração o tamanho 
de sua população.

Enquanto Taquaritinga 
enfrenta essa diminuição 
populacional, o Censo re-
velou que o Brasil como 
um todo registrou um au-
mento de 6,45% em rela-
ção ao Censo de 2010, to-

talizando uma população 
de 203.062.512 pessoas. Já 
no estado de São Paulo, o 
crescimento foi de 7,65%, 
alcançando um total de 
44.420.459 habitantes.

Diante desses núme-
ros, é importante que o po-
der público e a sociedade 
em geral busquem com-
preender os motivos por 
trás dessa queda no núme-
ro de habitantes e tomem 
medidas para reverter esse 

cenário. A análise desses 
dados e a implementação 
de políticas públicas ade-
quadas podem contribuir 
para o desenvolvimento e 
a atração de novos mora-
dores para Taquaritinga.

A situação deman-
da uma reflexão sobre as 
condições econômicas, 
qualidade de vida e opor-
tunidades oferecidas pelo 
município, visando re-
verter a tendência de di-

minuição populacional e 
promover um crescimen-
to sustentável e próspero 
para Taquaritinga.

É essencial que a co-
munidade e os gestores 
estejam atentos a esses 
indicadores e busquem 
soluções que estimulem o 
crescimento e o bem-estar 
da população local, man-
tendo o município atrativo 
e acolhedor para seus habi-
tantes.

 ► Aprimoramento das políticas públicas

Conferência Municipal de Assistência Social em  
Taquaritinga promove debate sobre políticas sociais

Evento organizado pelo Conselho Municipal da Assistência Social e Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Social busca ampliar participação da comunidade

O Conselho Municipal 
da Assistência Social de 
Taquaritinga, em parceria 
com a Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Social, 
está convidando todos os 
cidadãos a participarem da 
XIII Conferência Munici-
pal de Assistência Social. O 
evento, que tem como obje-
tivo promover o debate e a 
reflexão sobre as políticas 
sociais no município, será 
realizado no dia 10 de julho, 
às 9h, no Cine São Pedro.

A Conferência Munici-
pal de Assistência Social é 
uma importante oportuni-
dade para discutir as ações 
e os desafios relacionados 
à assistência social, visando 

aprimorar as políticas pú-
blicas e fortalecer a rede de 
proteção social em Taqua-
ritinga. O encontro propor-
cionará um espaço de diálo-
go entre representantes do 
governo, da sociedade civil 
e dos usuários dos serviços 
assistenciais, com o intui-
to de identificar demandas, 
propor soluções e estabele-
cer diretrizes para o setor.

A programação incluirá 
palestras, debates em gru-
po e plenárias, abordando 
diversos aspectos relacio-
nados à assistência social, 
como a garantia de direitos, 
a inclusão social, a promo-
ção da igualdade e a arti-
culação entre os diferentes 

atores envolvidos.
A participação da comu-

nidade é fundamental para o 
sucesso da conferência, pois 
é por meio do envolvimento 
de todos que se torna possí-
vel construir políticas mais 
efetivas e inclusivas. A XIII 
Conferência Municipal de 
Assistência Social é um es-
paço democrático e aberto, 
no qual as vozes de todos 
os segmentos da sociedade 
têm a oportunidade de ser 
ouvidas e contribuir para o 
aprimoramento das políti-
cas sociais em Taquaritinga.

O Conselho Munici-
pal da Assistência Social e 
a Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social 

convidam, portanto, os ci-
dadãos taquaritinguenses a 
participarem ativamente da 
XIII Conferência Munici-
pal de Assistência Social. A 
presença de cada indivíduo 
é importante para enrique-
cer os debates e auxiliar na 
construção de um futuro 
mais justo e solidário para 
todos. A conferência é um 
espaço de empoderamento 
e protagonismo da socieda-
de, no qual cada voz conta 
na busca por uma assistên-
cia social de qualidade.

O evento será realizado 
no Cine São Pedro, no dia 
10 de julho, a partir das 9h. 
Não perca essa oportunida-
de de contribuir para o de-

senvolvimento da assistên-
cia social em nossa cidade. 

Sua participação faz a dife-
rença!

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516981627111&text=Ol%C3%A1,%20seja%20bem-vindo%20ao%20Silvonei%20J%C3%B3ias-%20%20Conserto%20e%20reforma%20de%20j%C3%B3ias%20em%20geral!%20
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Cristiano Zanin é o 
mais novo ministro do 
STF. Em sessão do Senado 
Federal realizada na última 
semana, o advogado foi 
aprovado por 58 senadores 
para se juntar à mais alta 
corte de justiça do país. 

Como se sabe, muitas 
críticas foram dirigidas à 
indicação de Lula, uma 
vez que Zanin foi o advo-
gado do petista nos proces-
sos movidos contra ele no 
curso da falecida Operação 
Lava Jato. 

As críticas são absolu-
tamente pertinentes, mas 
esta não foi a primeira – e 
sequer será a última – vez 
que o presidente de plantão 
escolheu um amigo ou alia-
do próximo, um ministro 
para chamar de seu. Col-
lor nomeou um primo (o 
sempre equivocado Marco 
Aurélio), FHC chamou seu 
AGU (o sempre enrolado 
Gilmar Mendes), enquanto 
Temer convocou o minis-
tro da justiça (o ex-inimi-
go petista e atual inimigo 
bolsonarista Alexandre de 
Moraes).

Isso, obviamente, sem 
esquecer dos casos em que 
o presidente levou ao STF 
sujeitos que, além da pro-
ximidade pessoal com o 
mandatário de ocasião, os-

tentavam quase ou nenhum 
“notório saber jurídico” e 
tampouco “reputação ili-
bada”, com menções pou-
co honrosas a Dias Toffoli, 
indicação do próprio Lula, 
a Kassio Nunes Marques e 
ao terrivelmente evangéli-
co André Mendonça, am-
bos saídos da caneta Bic de 
Bolsonaro. 

Tais considerações à 
parte, fato é que Lula des-
perdiçou uma oportunidade 
e tanto de se mostrar dife-
rente de seu antecessor. Ao 
escolher Zanin, desagradou 
não apenas aos centristas 
que nele votaram por repú-
dio absoluto a Bolsonaro, 
e aguardavam indicações 
mais republicanas, mas 
também à sua base de es-
querda, que esperava um 
nome mais ligado a causas 
progressistas. Aliás, da úl-
tima vez que o petista dei-
xou parte da esquerda bra-
sileira insatisfeita, o Brasil 
teve problemas: nasceu o 
PSOL. 

Obviamente, os proble-
mas quanto à indicação de 
ministros ao STF não se li-
mitam à figura do presiden-
te da República. Estão tam-
bém no Senado Federal, 
responsável por sabatinar 
e deliberar se o candidato 
apontado pela presidência 

merece integrar o Supre-
mo. 

Quem assistiu à sa-
batina da última semana 
sabe do que este colunista 
está falando: em determi-
nado momento, Zanin foi 
elogiado por “seu perfil 
garantista” por ninguém 
mais ninguém menos que 
Flavio Bolsonaro, obvia-
mente desinteressado em 
temas relativos à justiça, 
especialmente a criminal; 
em outro ponto, tivemos 
Sérgio Moro, com toda a 
confiança, dizer que “li na 
internet que Vossa Exce-
lência foi padrinho de casa-
mento do presidente Lula”. 
Aparentemente, não era 
apenas como juiz que Moro 
tirava conclusões precipita-
das e em desacordo com a 
realidade. 

Falando em Moro, 
aliás, li na internet que o 
senador já foi juiz federal. 
É a prova de que, ainda que 
escolhas presidenciais es-
tejam repletas de defeitos, 
concursos públicos esta-
riam longe de representar 
uma solução para o proble-
ma do STF. 
*Carlos Galuban Neto é advogado 
formado pela Faculdade de Direito 
da Universidade de São Paulo.

Um supremo erroManoel J. Pires:  
o exímio cronista

Fez um ano da partida 
do Manoel J.Pires no dia 30 
de junho. Dia de São Pau-
lo,  um exímio produtor de 
missivas, epístolas. Assim 
como Manoel J. Pires.

O Manoel J. Pires fez 
parte da minha infância, 
pois era muito amigo de 

meu pai. Manoel J. Pires, o 
Mané, foi um grande cronis-
ta, mas foram os contos que 
estiveram presentes em seus 
livros, hoje cronicontos. 

Manoel J. Pires fez parte 
da minha adolescência, dos 
bate-papos em casa e depois 
os encontros na biblioteca 

José Paulo Paes (outro gran-
de escritor). 

Encontrava sempre com 
o Manoel, no bar do Zé 
Inocêncio (não confundam 
com Zé Leôncio) com seus 
livros a serem vendidos na 
madrugada. Certa vez, che-
gara do último capítulo da 
minissérie "A presença de 
Anita", indignado com a te-
ledramaturgia,  distinto do 
compêndio. 

Sempre indagara o meu 
pai: "como pode tanta cul-
tura?". Meu pai me respon-
dia: "leitura". Hoje, Taqua-
ritinga perde parte do seu 
acervo cultural, porém seus 
escritos, assim como os de 
Ivete Tannus, José Paulo 
Paes, João Aiello, Horácio 
Ramalho, Neco Pagliuso 
serão eternizados.
*Prof. Sergio A. Sant’Anna – Pro-
fessor de Redação nas Redes Ad-
ventista e COC em SC e jornalista.
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 ► Charme e beleza na passarela

Tati Scarambone é coroada Miss Plus 
Size Taquaritinga em evento de sucesso

Representante taquaritinguense se destaca no  
Miss Plus Size Model e segue para próxima etapa

No último sábado, 24 
de junho, a cidade de Jabo-
ticabal (SP) foi palco de 
um evento cheio de beleza, 
autoestima e representati-
vidade: o Miss Plus Size 
Model. Na ocasião, Tatia-
ne Scarambone, carinho-
samente conhecida como 
Tati, brilhou ao conquistar 
o título de Miss Plus Size 
Taquaritinga 2023.

A competição, orga-
nizada por Jean Miguel, 
também de Jaboticabal, 
reuniu diversas candidatas 
que celebraram a diversi-
dade de corpos e a inclu-
são na moda. Além de Tati 
Scarambone, outras vence-
doras foram premiadas du-
rante a noite de gala. Pris-
cila Taqueto foi eleita Miss 
Lady, Jô Paiva recebeu 

o título de Miss Sênior e 
Fran Rodrigues foi coroa-
da Miss Plus Size Curves.

Com a vitória, Tati Sca-
rambone está com o passa-
porte garantido para a se-
letiva do Miss São Paulo, 
que ocorrerá na capital no 
próximo mês de agosto. 
Essa é uma grande oportu-
nidade para representar Ta-
quaritinga e mostrar todo 

o seu charme, carisma e 
elegância em uma compe-
tição de alcance estadual.

Além disso, as vence-
doras terão a honra de par-
ticipar do desfile da Festa 
da Cidade, evento tradicio-
nal que celebra o municí-
pio e seus talentos. Será 
uma oportunidade única 
para essas jovens demons-

trarem sua beleza e inspi-
rarem outras pessoas a se 
amarem e aceitarem como 
são.

O título conquistado 
por Tati Scarambone é mo-
tivo de orgulho para Ta-
quaritinga. A jovem repre-
sentará a cidade com garra 
e determinação, levando 
consigo os valores de au-

toaceitação e empodera-
mento. Desejamos sucesso 
em sua jornada rumo ao 
Miss São Paulo e a certeza 
de que ela brilhará em cada 
passarela por onde passar.

Acompanhe os próxi-
mos passos da nossa Miss 
Plus Size Taquaritinga e 
torça por sua vitória e re-
presentatividade.

https://wa.me/message/HD6PI5ZGW426E1
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7º Ciclotour
No próximo dia 17 de 

setembro, a partir das 7h, 
acontece em Taquaritinga, 
no Recinto de Rodeio “Os 
Pampas”, o 7º Ciclotour 
MTB de Taquaritinga, rea-
lização da Turma do Pedal. 
Participe.

Quermesse em  
Jurupema

Neste sábado (1º), no 
distrito de Jurupema, tem 
prosseguimento a festa/
quermesse em louvor a 
Santo Antônio e São João 
Batista. Leilão de prendas e 
assados e venda de bebidas 
e refrigerantes. Participa-
ção musical de Mailson & 
Rafael.

Em Guaratinguetá
Segunda fase do cam-

peonato da segunda divisão 
começa a todo vapor neste 
sábado, 1º de julho. O CAT, 
inserido no grupo 8, vai até 
Guaratinguetá enfrentar o 
Manthiqueira, a partir das 
15h.

Festas juninas  
em escolas

A maioria das escolas 
em Taquaritinga realizou, 
para seus alunos e familia-
res, as festas juninas, com 
danças da quadrilha, salga-
dos, doces e refrigerantes. 
Uma festa, com os pais das 
crianças e elas, se divertin-
do bastante.

Dia do Bombeiro
Domingo, 2 de julho, 

comemora-se o Dia do 
Bombeiro Brasileiro. A 
data é uma homenagem a 

todos os heróis brasileiros 
que arriscam as suas vidas 
para proteger as pessoas, 
as cidades e as florestas do 
risco de incêndios, desas-
tres naturais, desabamen-
tos, etc.

Além disso...
Os bombeiros também 

desenvolvem vários pro-
jetos sociais e educativos, 
com o objetivo de melho-
rar a qualidade de vida da 
comunidade. Os bombeiros 
também ajudam a socorrer 
animais em perigo e auxi-
liar pessoas que enfrentam 
situações de stress, como 
tentativa de suicídio, afoga-
mento, desaparecimentos 
e traumas provocados por 
acidentes.
*Luiz Eduardo Schneider é jornalista 
e colaborador de O Defensor.

Para quem?
Taquaritinga é uma 

cidade incrível, de um 
povo tenaz, trabalha-
dor, honesto e cordial. 
Porém, em um mundo 
dinâmico, em que mu-
danças acontecem cada 
vez mais rapidamente, 
é exigido sobretudo dos 
jovens que estejam cada 
vez mais qualificados 
para ocuparem seus es-
paços no mercado de 
trabalho se quiserem 
sobreviver com alguma 
qualidade. Infelizmen-
te, nossa cidade não tem 
condições de oferecer 
a todos nós a possibili-
dade de estudarem nas 
áreas de suas vocações 
para se aprimorarem em 
suas atividades. Pensan-
do nisso, foi instituído o 
bolsa auxílio transporte 
aos que necessitem de 
ajuda da Prefeitura para 
irem estudar em faculda-
des da região.

O objetivo é claro: 
qualificando-se, essa 
moçada, que mora aqui 
em Taquaritinga, trará 
para cá o conhecimento 
que adquiriram em Ara-
raquara, Matão, Jaboti-
cabal e aplicarão aqui, de 
modo que, com o tempo, 
teremos uma população 
em condições de pro-
mover a mudança para 
melhor que tanto deseja-
mos na evolução de nos-
sa cidade. O empenho 
de dinheiro público nos 
estudos desta juventude 
dedicada é esperando 
o retorno que poderão 
prestar com seus présti-
mos aprimorados. Con-
fiantes de que essa é a 
proposta do Poder Públi-
co, muitas pessoas vão 
em busca de seu sonho 
de fazer uma faculdade 
e conquistar um diplo-
ma, o que fazem sempre 
com algum sacrifício, já 
que, apesar da ajuda com 
as despesas de desloca-
mento que pode haver, 
sempre há outros custos 
a serem suportados pelos 
estudantes.

Mas, ultimamente, o 
que era um sonho, está 
virando um pesadelo. 
Com a pindaíba que a 
Prefeitura se encontra, 
na qual despesas das 

mais comezinhas tem 
ficado para depois, a 
Municipalidade não está 
honrando neste ano com 
seu compromisso com o 
bolsa auxílio transporte 
a nossos estudantes. Por 
causa disso, muitos estão 
pensando em parar de es-
tudar, já que não podem 
suportar com as despesas 
de traslado além das que 
já gasta com mensalida-
de, material de apoio e 
outros gastos. Fora isso, 
os empreendedores que 
promovem essas viagens 
estão vivendo tempos 
de horror também, uma 
vez que, embora não 
queiram prejudicar seus 
clientes e estejam dis-
postos a ajudá-los a irem 
em busca de sua realiza-
ção pessoal, não podem 
fazer isso às custas de 
seu sustento, já que vi-
vem de seu trabalho, que 
é justamente transportar 
pessoas.

Não é uma despesa 
barata. Qualquer viagen-
zinha boba custa R$ 100 
fácil, fácil. Com esse di-
nheiro, mal-e-mal você 
chega no trevo de Monte 
Alto. Multiplique essa 
despesa pelos dias de 
aula que um universitá-
rio tem em um mês e não 
é difícil concluir que não 
dá para um garoto de 18, 
20 anos, começando sua 
vida profissional, con-
seguir bancar os gastos 
com transporte só com 
seu salário sem prejuízo 
do sustento de sua famí-
lia. Isso é algo notório 
entre nós – tão notório 
que há décadas combi-
namos e instituímos por 
lei o bolsa auxílio trans-
porte. Essa medida fun-
cionou bem até que, in-
felizmente, nos últimos 
tempos, algo mudou.

Como vamos nos 
preocupar em lotar vans 
para levar nossos jovens 
para estudarem fora se 
nem estamos dando con-
ta de dar o que comer 
para as crianças no or-
fanato da cidade? Como 
vamos dar dinheiro para 
as empresas de ônibus 
para levar nossos estu-
dantes pelas cidades da 
região se nem para pa-

gar em dia os salários 
do funcionalismo há di-
nheiro? Então, por mais 
solidário que se possa ser 
com os estudantes, o fato 
é que estamos diante de 
uma crise enorme, que 
está sangrando de morte 
a Prefeitura, e a inadim-
plência do bolsa auxílio 
transporte é apenas uma 
pequena ferida a mais 
em um corpo purulento.

Não se nega que há 
mesmo uma urgência 
em resolver esse drama 
de nossos universitários 
e das empresas de trans-
porte que os atendem. 
Mas há outras demandas 
que exigem mais atenção 
e solução mais rápida. É 
com grande pesar que 
considero que os jovens 
estudantes taquaritin-
guenses devem conside-
rar arregaçar as mangas 
para encontrarem uma 
solução na qual não de-
pendam da Prefeitura 
para resolver seus pro-
blemas ou então deixem 
em suspenso ou até mes-
mo abandonem seu so-
nho de ter um diploma.

O que não se pode 
ignorar é que, pelo me-
nos, a Prefeitura tem dis-
pensado um tratamento 
igualitário e justo a todos 
os cidadãos. Não se tem 
feito nada em prol dos 
funcionários públicos, 
como também não tem 
sido feito nada em prol 
das entidades beneme-
rentes, nada se tem feito 
nada em favor das crian-
ças abrigadas na Casa 
Abrigo e não tem sido 
feito em favor também 
dos estudantes universi-
tários que precisam do 
bolsa auxílio transporte. 
Reconheçamos esse apa-
rente esforço de deixar 
na miséria e na penúria 
todo mundo da cidade 
de forma equânime e 
sem distinção. Mas, no 
fim, fica a pergunta: se a 
Prefeitura não tem feito 
nada para ninguém, para 
quem está sendo o que 
Prefeitura está fazendo? 
Quem tiver a resposta, 
cartas à redação deste 
jornal.
*Rodrigo Segantini é advogado, 
professor universitário, mestre em 
psicologia pela Famerp.

 ► Foi rapidinho

Câmara Municipal aprova 
projetos em sessão  
extraordinária virtual
Projetos abrangem criação da Câmara 

de Conciliação de Precatórios e 
honrarias a personalidades locais

Na noite da última 
quinta-feira, 29 de junho, 
a Câmara Municipal de 
Taquaritinga realizou uma 
sessão extraordinária de 
forma virtual para delibe-
rar sobre alguns projetos. 
Dentre as propostas discu-
tidas, destacam-se:

Projeto de Lei n.º 
6.100/2023 - Criação da 
Câmara de Conciliação 
de Precatórios O primeiro 
projeto analisado, de au-
toria do Poder Executivo, 
tratou da criação da Câma-
ra de Conciliação de Preca-
tórios e medidas correlatas. 
A iniciativa busca esta-
belecer um órgão respon-
sável por mediar acordos 
relacionados a precatórios, 
contribuindo para a agili-
dade e eficiência na reso-
lução dessas demandas. O 
projeto recebeu aprovação 
unânime dos vereadores 
presentes na sessão.

Para fiscalizar a regu-
lamentação do projeto e 
os trabalhos da Câmara de 
Conciliação, foram desig-
nados os vereadores Dr. 
Valmir Carrilho Marciano, 
Tonhão da Borracharia e 

Beto Girotto.
Projetos de Decreto 

Legislativo - Homena-
gens Além do projeto de 
lei mencionado, a Câma-
ra Municipal aprovou três 
projetos de decreto legis-
lativo, todos de autoria do 
vereador Beto Girotto, que 
concedem honrarias a per-
sonalidades locais:

Projeto de Decreto 
Legislativo n.º 6.101/2023 
- Título de Cidadão Taqua-
ritinguense a Gerson Pires 
de Oliveira: A iniciativa re-
conhece os relevantes ser-
viços prestados por Gerson 
Pires de Oliveira à comu-
nidade taquaritinguense, 
concedendo-lhe o título de 
cidadão honorário do mu-
nicípio.

Projeto de Decreto 
Legislativo n.º 6.102/2023 
- Título de Cidadão Ta-
quaritinguense a Divaldo 
Morales Facci: Divaldo 
Morales Facci também foi 
agraciado com o título de 
cidadão taquaritinguense 
em virtude de suas contri-
buições e dedicação à ci-
dade.

Projeto de Decreto 

Legislativo n.º 6.103/2023 
- Diploma de Honra ao 
Mérito a Carlos Alberto 
Grigolli: Carlos Alberto 
Grigolli recebeu o Diplo-
ma de Honra ao Mérito 
como reconhecimento por 
sua trajetória e méritos 
pessoais e profissionais 
que enaltecem a cidade de 
Taquaritinga.

Todos os projetos de 
decreto legislativo foram 
aprovados por unanimida-
de pelos vereadores pre-
sentes na sessão.

A sessão extraordinária 
da Câmara Municipal de 
Taquaritinga demonstrou 
o compromisso dos verea-
dores em discutir e aprovar 
projetos relevantes para 
o município. As medidas 
adotadas visam aprimorar 
a estrutura institucional e 
reconhecer personalidades 
que contribuem para o de-
senvolvimento e a valori-
zação de Taquaritinga.

Acompanhe as próxi-
mas sessões da Câmara 
Municipal e fique por den-
tro das decisões que impac-
tam diretamente a comuni-
dade taquaritinguense.

https://wa.me/551632525019?text=Seja+bem+vindo+a+Micro+e+M%C3%ADdia
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 ► Aquecendo o frio

Campanha do Agasalho 2023 aquece 
corações e promove solidariedade
Doações de agasalhos e cobertores fazem a diferença 
na vida de pessoas em situação de vulnerabilidade

Com a chegada do in-
verno, uma oportunidade 
para demonstrar solidarie-
dade e aquecer o coração 
daqueles que enfrentam 
dias mais frios e difíceis se 
apresenta. A Campanha do 
Agasalho 2023 está em ple-
no andamento, convidando 
a todos para participarem 
dessa corrente do bem e fa-
zerem a diferença na vida de 
quem mais precisa.

A iniciativa tem como 
objetivo arrecadar cober-
tores e agasalhos novos ou 
usados em boas condições, 
garantindo o conforto e o 
bem-estar das pessoas em 
situação de vulnerabilidade. 
Cada peça doada represen-
ta uma esperança renovada 
e um abraço caloroso para 
aqueles que mais necessi-
tam.

Diversos pontos de ar-
recadação estão disponíveis 
para receber as doações, fa-
cilitando o acesso e a con-
tribuição de todos que dese-
jam fazer parte desse gesto 
solidário. Entre os locais es-
tratégicos estão a Prefeitura 
Municipal, o Tiro de Guer-
ra, a Delegacia de Defesa da 
Mulher, o Corpo de Bom-

beiros, a Polícia Militar e a 
Unimed.

A Campanha do Aga-
salho é uma realização do 
Fundo Social de Taquaritin-
ga, que trabalha incansavel-
mente para promover ações 
sociais e auxiliar aqueles 
que mais necessitam. Com 
a generosidade de cada doa-
dor, é possível transformar 
o inverno em um período 
mais acolhedor e amparar 
aqueles que enfrentam difi-
culdades nessa estação.

Até o momento, a rela-
ção de doações já conta com 
expressivas contribuições. 
A Unimed doou 100 uni-
dades, enquanto um doador 
anônimo contribuiu com 
10 unidades. João, Gideão, 
Supermercados Ipiranga e 
diversos outros colabora-
dores também fizeram suas 
doações, somando um total 
de centenas de unidades de 
agasalhos e cobertores.

Juntos, podemos tornar 
o inverno mais acolhedor e 

mostrar que a solidariedade 
é capaz de aquecer até mes-
mo os dias mais frios. Faça 
parte dessa corrente do bem 
e participe da Campanha do 
Agasalho 2023.

Confira abaixo a rela-
ção atualizada de doações 
até o momento:

• 100 unidades - UNI-
MED

• 10 unidades - Anôni-
mo

• 01 unidade - João
• 100 unidades - Gideão

• 100 unidades - Super-
mercados Ipiranga

• 2 unidades - Raimundo
• 2 unidades - Dede Do-

nato
• 100 unidades - Daniela 

Mattos Ferraz
• 50 unidades - Rede 

Recapex
• 50 unidades - Euro 

Pneus
• 15 unidades - Feijão 

Irano
• 2 unidades - Gioconda
• 50 unidades - Casa das 

Rações
• 200 unidades - Fundo 

Social de São Paulo
• 03 unidades - Donézio 

Morcelli
• 20 unidades - Gallu 

Pneus
• 02 cobertores - Lucia-

na
• 01 cobertor - Dirce
• 02 cobertores - Inês e 

Sandra Ventura
• 30 unidades - Super-

mercado Iquegami
• 50 unidades - Augusta 

e Respeitável Loja Simbóli-
ca Phoenix 7053

• 15 unidades - Guariro-
ba

• 100 mantas de bebê - 
Sicoob Cooperac

• 10 mantas de bebê - 
Luiz Galhardi

• 105 mantas - Frigorífi-
co São Luiz (Luiz Carlos De 
Pietro e Leandro De Pietro)

• 2 Jô Marmitas
• 2 Hélio Medeirss e Jo-

sefa  Pereira
• 1 João
• 5 Neide di Santi
• 1 Miriani Galati
Contribua você também 

e faça a diferença na vida de 
quem precisa. A solidarie-
dade aquece o coração!

https://wa.me/5516999920618
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 ► Bola pesada

Futsal Feminino de Taquaritinga se  
prepara para os Jogos Regionais 2023
Equipe anuncia estreia e grupo na competição; mais detalhes serão divulgados em breve

O futsal feminino de 
Taquaritinga está se prepa-
rando para mais um desa-
fio. Nesta semana, a equi-
pe divulgou informações 
sobre sua participação nos 
Jogos Regionais 2023, 
marcando a data de estreia 
e revelando os adversários 
do Grupo A.

No dia 17 de julho, as 
meninas de Taquaritinga 
entrarão em quadra na ci-
dade de Barretos para dar 
início à sua jornada na 
competição regional. Com 
a divulgação do grupo, a 
equipe terá pela frente ad-
versárias de peso, como 

Araraquara e Sertãozinho, 
prometendo confrontos 
emocionantes e disputa-
dos.

Apesar de ainda não te-
rem sido revelados os de-
talhes sobre a data, horário 
e as atletas convocadas 
para representar Taquari-
tinga, a expectativa é que 
essas informações sejam 
divulgadas nos próximos 
dias, permitindo aos tor-
cedores e admiradores do 
futsal feminino da cidade 
acompanhar de perto o de-
sempenho da equipe.

Com muita dedicação e 
treinamento, as jogadoras 

estão determinadas a mos-
trar seu talento e represen-
tar Taquaritinga da melhor 
forma possível nos Jogos 
Regionais. A competição é 
uma oportunidade para as 
atletas mostrarem suas ha-
bilidades, além de promo-
ver o esporte e fortalecer o 
futsal feminino na região.

Fique atento às próxi-
mas divulgações e apoie as 
meninas de Taquaritinga 
nessa importante jornada 
esportiva. Vamos torcer 
para que elas alcancem 
grandes resultados e repre-
sentem a cidade com garra 
e determinação.
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 ► Desafios e solidariedade

CAT enfrenta longas viagens na 
segunda fase do campeonato
Torcida do leão pode fazer a diferença neste momento

O Clube Atlético Ta-
quaritinga está pronto para 
encarar a segunda fase do 
campeonato, porém, dessa 
vez, terá que enfrentar gran-
des desafios fora de casa. 
Com uma distância total de 
aproximadamente 2.300 km 
entre ida e volta, o Leão terá 
uma sequência de jogos lon-
ge de seus domínios.

A jornada começa neste 
1º de julho, às 15h, contra 
o Manthiqueira em Guara-
tinguetá, uma distância de 
482km (964km ida e vol-
ta). O confronto marcará o 
início dessa nova fase, que 
promete ser repleta de emo-
ções e obstáculos. Os jogos 
seguintes estão marcados 
para os dias 5, 9, 15, 19 e 
22 de julho, contra Mauá 
(em casa), Vocem, em As-
sis a 265 km de Taquaritin-
ga, registrando 530 km ida 
e volta, Vocem (em casa), 

Mauá, a 403 km de distân-
cia, somando 806 km entre 
ida e volta e Manthiqueira 
(em casa), respectivamente.

Diante dessa maratona 

de viagens, um grupo de 
torcedores levantou uma 
campanha que pode ajudar 
e muito a jovem e esforçada 
diretoria do “leão da arara-

quarense”. A iniciativa de 
doações espontâneas no va-
lor dos ingressos da primei-
ra fase foi iniciada na quar-
ta-feira, visando contribuir 

para amenizar as despesas 
extras que surgiram nessa 
etapa, é como se os torce-
dores estivessem fazendo a 
doação do valor do ingresso 

para ajudar o CAT.
Assim como na constru-

ção do Estádio Taquarão, e 
como em diversas campa-
nhas vitoriosas do Clube 
Atlético Taquaritinga é a 
hora de unir forças e apoiar 
o clube nesse momento em 
que os gastos aumentam e 
a arrecadação tende a dimi-
nuir.

A contribuição pode ser 
feita por meio de PIX para o 
CAT na Segunda Fase, utili-
zando o seguinte pix: diego-
josrodrigues@gmail.com. 
Cada gesto de solidariedade 
será fundamental para que o 
Clube Atlético Taquaritinga 
supere os desafios e repre-
sente a cidade da melhor 
forma possível nessa fase 
decisiva do campeonato. 
Vamos juntos ajudar o Leão 
a conquistar a vitória dentro 
e fora de campo.

 ► Espírito jovem

Equipe de Malha de Taquaritinga tem 
desempenho marcante na competição
Comandados pelo casal Eva e Galocha, equipe conquista resultados expressivos

A Equipe de Malha de 
Taquaritinga tem se destaca-
do na competição, demons-
trando garra e determinação 
em cada partida disputada. 
Desde o início do torneio, 
os jogadores têm se empe-
nhado para representar bem 
a cidade e alcançar bons re-
sultados.

No dia 4 de junho, a 
equipe enfrentou a equipe 
de Sertãozinho em casa, 
protagonizando um jogo 
emocionante que terminou 
em empate, com placar final 
de 84X90 no primeiro jogo 
e 104X82 no segundo jogo. 

Foi uma partida acirrada, na 
qual os jogadores de Taqua-
ritinga demonstraram habi-
lidade e espírito de equipe.

No dia 11 de junho, a 
equipe viajou até Ribei-
rão Preto para enfrentar a 
equipe de Mogiana. Ape-
sar do esforço e dedicação 
dos jogadores, Taquaritinga 
acabou perdendo ambas as 
partidas, com placares de 
136X92 e 158X96, respec-
tivamente. Mesmo diante 
dessa derrota, a equipe não 
se abalou e manteve o foco 
para os próximos desafios.

No dia 18 de junho, a 

equipe visitou Jardinópo-

lis e enfrentou uma disputa 

acirrada. Infelizmente, Ta-

quaritinga não conseguiu 

sair vitoriosa nas duas parti-
das, com placares de 58X26 
e 118X106. No entanto, a 
equipe continuou lutando e 
buscando aprimorar seu de-
sempenho.

No último jogo, reali-
zado no dia 25 de junho em 
casa, a equipe recebeu Ca-
tanduva e conquistou duas 
vitórias expressivas. Os jo-
gadores demonstraram sua 
habilidade e determinação, 
vencendo com placares de 
108X38 e 92X60, respec-
tivamente. Essas vitórias 
colocaram Taquaritinga em 
uma posição de destaque na 
competição, ocupando o 3° 
lugar juntamente com Jardi-
nópolis.

O comando técnico 
do time é realizado pelo 
casal Eva e Galocha, que 
têm trabalhado arduamente 
para preparar os jogadores 
e manter a equipe motiva-
da. Com sua experiência e 
liderança, eles têm desem-
penhado um papel funda-
mental no progresso e no 
desempenho da equipe.

A Equipe de Malha de 
Taquaritinga continua sua 
jornada no torneio, bus-
cando novas vitórias e su-
perando desafios. A cidade 
orgulha-se do esforço e da 
dedicação desses atletas, 
que representam com lou-
vor as cores de Taquaritinga 
nas competições.

https://linkme.bio/invistanet
iegojosrodrigues@gmail.com
iegojosrodrigues@gmail.com
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 ► Tudo novo e perfeito

Santa Casa de Taquaritinga inaugura novo 
CEFISC, centro especializado em abordagens 
terapêuticas integrativas e funcionais

Novo espaço da Santa Casa promete oferecer serviços especializados em saúde e bem-estar

A Santa Casa de Ta-
quaritinga prepara-se para 
um momento histórico em 
sua trajetória, com a solene 
inauguração do CEFISC - 
Centro de Especialidades 
Funcionais Integrativas 
Santa Casa. Esse evento re-
presenta um passo significa-
tivo na missão da instituição 
em promover a saúde e o 
bem-estar da comunidade, 
por meio de abordagens te-
rapêuticas inovadoras e in-
tegrativas.

A inauguração está mar-
cada para o dia 3 de julho de 
2023, a partir das 14 horas, e 
ocorrerá nas modernas ins-
talações do CEFISC, locali-
zado na Rua José Bonifácio, 
349. Esse momento especial 
será uma oportunidade úni-
ca para conhecer o espaço 
e toda a estrutura projetada 
para proporcionar um am-
biente acolhedor e propício 
à recuperação e ao cuidado 
dos pacientes.

Durante o evento, a 

equipe da Santa Casa terá o 
prazer de apresentar a equi-
pe multidisciplinar altamen-
te qualificada que estará à 
disposição dos pacientes. 
Profissionais especializados 
em áreas como fisioterapia, 
psicologia, fonoaudiologia, 
terapia ocupacional, nu-
trição, pedagogia e muito 
mais estarão prontos para 
oferecer serviços especiali-
zados e individualizados.

A abordagem do CE-
FISC baseia-se na visão 

integrativa e funcional da 
saúde, considerando o ser 
humano em sua totalida-
de e buscando a harmonia 
entre corpo e mente. Atra-
vés de terapias inovadoras 
e centradas no paciente, o 
CEFISC tem como objetivo 
transformar vidas e promo-
ver o bem-estar daqueles 
que buscam cuidados de 
saúde diferenciados.

A Santa Casa convida 
a comunidade a participar 
desse momento único, pois 

reconhece a importância de 
todos no alcance de sua mis-
são. Sua presença será fun-
damental para celebrar esse 
marco e fortalecer o com-
promisso com a qualidade 
de vida e a saúde integral 
dos cidadãos.

A partir de sua inaugura-
ção, o CEFISC estará aberto 
para receber os pacientes e 
oferecer tratamentos espe-
cializados. A Santa Casa 
reforça seu compromisso 
em continuar promovendo 

a excelência na prestação 
de serviços de saúde, sem-
pre buscando a inovação e o 
cuidado humanizado como 
pilares fundamentais de sua 
atuação.

Não perca a oportunida-
de de conhecer o CEFISC e 
desfrutar de uma nova era 
em abordagens terapêuticas 
integrativas e funcionais. A 
Santa Casa está pronta para 
receber você e transformar 
sua vida por meio do cuida-
do e do bem-estar.

 ► Trabalho contimua

Interact Club de Taquaritinga realiza transmissão 
de Cargos e Posse do Conselho Diretor 2023/24
Heitor Casari assume a presidência do grupo de jovens em evento festivo

Com grande entusias-
mo e expectativa, o Inte-
ract Club de Taquaritinga 
se prepara para realizar a 
Transmissão de Cargos e 
Posse do Conselho Dire-
tor 2023/24. O evento está 
agendado para o dia 07 de 
Julho de 2023, na próxima 
sexta-feira, às 20h, e será 
sediado no Rotary Club de 
Taquaritinga, localizado 
na Rua Francisco Mesqui-
ta, 640, no Núcleo Resi-
dencial Ipiranga.

Nesta ocasião especial, 
o jovem Heitor Casari será 
oficialmente empossado 
como presidente do grupo 
de jovens, sucedendo a de-
dicada presidente Yasmin 
Romagnoli. A cerimônia 
marca a transição de li-

derança e a continuidade 
das atividades e projetos 
do Interact Club, que tem 
como propósito promover 
ações de impacto social e 
desenvolvimento pessoal 
dos seus membros.

A Transmissão de Car-
gos e Posse do Conselho 
Diretor é um momento 
festivo para o Interact 
Club de Taquaritinga, re-
presentando o compro-
metimento e engajamen-
to dos jovens em servir 
à comunidade e realizar 
mudanças positivas no 
mundo. Durante a cerimô-
nia, serão reconhecidos 
os esforços e conquistas 
do Conselho Diretor ante-
rior, ao mesmo tempo em 
que se dá as boas-vindas à 

nova gestão.
O Interact Club é uma 

organização internacional 
voltada para jovens entre 
12 e 18 anos, associada ao 
Rotary Club. Seu princi-
pal objetivo é estimular o 
desenvolvimento de lide-
rança e promover ações 
solidárias, inspirando os 
participantes a se torna-
rem agentes de transfor-
mação na sociedade.

O evento promete ser 
uma noite de celebração 
e renovação de energias, 
reunindo membros do In-
teract Club, rotarianos, au-
toridades locais e convida-
dos especiais. A transição 
de liderança representa 
um novo capítulo na tra-
jetória do Interact Club de 

Taquaritinga, reafirmando 
o compromisso dos jovens 
em trabalhar em prol de 
uma comunidade melhor.

Aos envolvidos no 
Interact Club de Taqua-
ritinga, desejamos uma 
cerimônia memorável e 
um ano de sucesso na rea-
lização de projetos que 
impactem positivamente 
a sociedade. Parabéns ao 
jovem Heitor Casari pela 
sua posse como presidente 
e agradecimentos à presi-
dente Yasmin Romagnoli 
por sua dedicação e lide-
rança durante o mandato 
anterior. Que juntos, con-
tinuem a fazer a diferença!
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 ► Desenvolvimento

Presidente da Associação de  
Engenheiros participa de debate sobre 
revitalização do centro em São Paulo

Evento promovido pelo Crea-SP e Governo Estadual reúne 
representantes de municípios para discutir políticas públicas e sociais

Na terça-feira (27), o 
Presidente da Associação 
dos Engenheiros, Arquitetos 
e Agrônomos de Taquaritin-
ga (SP), Carlos Tadeu Ba-
relli, marcou presença em 
mais um evento de relevân-
cia para o desenvolvimento 
urbano. Dessa vez, o encon-
tro promovido pelo Crea-
-SP (Conselho Regional de 
Engenharia e Agronomia de 
São Paulo) e pelo Governo 
do Estado discutiu a revita-
lização do centro na capital 
paulista.

O evento, em parceria 
com a Companhia de De-
senvolvimento Urbano – 
CDHU, reuniu mais de 60 
representantes de municí-
pios do Estado de São Pau-
lo, tendo como foco princi-
pal o debate sobre políticas 

públicas e sociais relacio-
nadas aos centros urbanos. 
A revitalização das áreas 
centrais é uma questão de 
grande importância para o 
desenvolvimento sustentá-
vel das cidades, buscando a 
valorização do patrimônio 
histórico, a melhoria da in-
fraestrutura e a promoção 
de espaços mais atrativos 
e funcionais para a popula-
ção.

O encontro proporcio-
nou um espaço para troca de 
experiências e ideias, visan-
do a construção de soluções 
conjuntas para os desafios 
enfrentados pelas áreas cen-
trais. Temas como requalifi-
cação de espaços públicos, 
mobilidade urbana, habi-
tação e preservação do pa-
trimônio foram abordados, 

levando em consideração a 
diversidade e peculiaridades 
de cada município represen-
tado.

A participação do Presi-
dente Carlos Tadeu Barelli 
nesse evento demonstra o 
compromisso da Associa-
ção dos Engenheiros, Ar-
quitetos e Agrônomos de 
Taquaritinga em estar en-
volvida em debates e ações 
que contribuam para o de-
senvolvimento urbanísti-
co. A busca por parcerias e 
troca de conhecimentos é 
fundamental para que sejam 
traçadas estratégias eficien-
tes de revitalização e melho-
rias nos centros urbanos.

A expectativa é que as 
discussões realizadas no 
evento possam influenciar 
positivamente as políticas 

municipais e estaduais, pro-
movendo um olhar mais 
atento para o planejamento 
e revitalização dos centros 
urbanos em todo o Estado 
de São Paulo. A valorização 
dessas áreas é essencial para 
o bem-estar da população, 
o fortalecimento da identi-
dade cultural e a criação de 
ambientes mais sustentáveis 
e inclusivos.

A Associação dos En-
genheiros, Arquitetos e 
Agrônomos de Taquaritinga 
reafirma seu compromisso 
em acompanhar e contribuir 
com iniciativas que visem 
o desenvolvimento urbano, 
buscando sempre a promo-
ção de espaços mais quali-
ficados e harmoniosos em 
nossa cidade.

 ► Parabéns aos envolvidos

PROERD forma centenas de jovens 
comprometidos com um futuro  
livre de drogas e violência
Solenidade reúne autoridades e familiares em 

celebração ao programa educacional

Na noite desta quarta-feira (28), o Programa Educacio-
nal de Resistência às Drogas e à Violência - PROERD for-
mou aproximadamente 380 jovens comprometidos com um 
futuro distante das drogas e da vio-
lência. A solenidade, que contou com 
a presença do Capitão Lúdio Veludo, 
responsável pelo projeto no municí-
pio, da Cabo Rosimeire Pastore, do 
Vice-Prefeito Luiz Fernando, além 
de educadores, coordenadores e ou-
tras autoridades, foi marcada por um 
clima de orgulho e comemoração.

A Banda da Polícia Militar de 
Araraquara e o mascote do proje-
to, o leão Daren, animaram a noite, 
enquanto pais, familiares e amigos 
demonstravam seu orgulho pelos 
formandos. O PROERD tem como 
objetivo capacitar os jovens a faze-
rem escolhas saudáveis e conscien-
tes, por meio de um esforço coope-
rativo estabelecido entre a Polícia 

Militar, a Escola e a Família.
O Ginásio Manoel dos Santos 

estava repleto de pessoas e se trans-
formou em um local de celebração, 
evidenciando o compromisso de toda 
a comunidade em construir um futuro 
melhor para esses jovens. A soleni-
dade foi um momento de reconheci-
mento e valorização do esforço e de-
dicação dos formandos.

Parabéns aos jovens formandos 
por essa conquista significativa e a to-
dos os envolvidos nesta maravilhosa 
iniciativa. O PROERD continua sen-
do um importante instrumento na for-
mação de uma juventude consciente e 

engajada, contribuindo para a construção de uma socieda-
de mais segura e livre de violência.
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Sobe - Ex-prefeito e atual superintendente do Serviço Autônomo de Água e Esgoto 
de Taquaritinga – SAAET – Sérgio Salvagni, participou do programa Prestando 

Contas, sábado (24), com o prefeito, em sua rádio.
Sobe -  Aliás, as redes sociais via internet, durante a semana, ficaram recheadas de 
manifestações, contra o absurdo que vem sendo praticado pelo governo municipal, 

deixando de pagar compromissos financeiros a muita gente da cidade.

Sobe - Início de mês, e o funcionalismo público municipal coçando a  cabeça a 
respeito se vão ou não receber o pagamento no quinto dia útil. Verdadeira incógnita 

por parte desse governo municipal, bastante descontrolado, administrativa e finan-
ceiramente.

Desce - A participação de Salvagni no programa foi importante, pois além de pres-
tar contas sobre sua administração no SAAET, pediu paciência à população, a 

respeito da administração exercida, com muitas críticas, diga-se de passagem, pelo 
atual prefeito. Desce - Como fechamento de mês, estudantes ficaram a ver navios mais uma vez. 

Receberam apenas uma parcela, das seis vencidas, sobre o transporte escolar para 
outras cidades. Inacreditável.

Desce - Provavelmente, no programa puxando o saco deste sábado, dia 1º de julho, 
o prefeito estará presente em sua rádio, apresentando, como sempre, desculpas e 

comentários que não agradam nem a “gregos” e muito menos a “troianos”.

Desce - Em determinado momento de sua fala, o prefeito aproveitou e fez piadinha 
indigesta, contra uma pessoa que teria reclamado, pelas redes sociais, a respeito 

de ser necessário pagar o pedágio para o motorista que não tinha recebido o dinheiro, 
para o transporte de sua mãe, até Ribeirão Preto.

Sobe - Que, por sua vez, não respeitou ninguém, quando usou da palavra, nem 
mesmo agradeceu seu companheiro pelo incentivo, tecendo comentários desres-

peitosos contra a classe do funcionalismo público.


